

PRESSEMITTEILUNG

Montag, 22. Januar 2024

Diabetes-Zertifikat für das Klinikum Links der Weser Krankenhaus erhält Auszeichnung von der Deutschen Diabetes-Gesellschaft (DDG) als „Klinik mit Diabetes im Blick“

Die Volkskrankheit Diabetes spielt im Klinikverbund Gesundheit Nord eine große Rolle – sowohl in der Erwachsenenmedizin als auch in den Kinderkliniken werden Menschen, die unter Diabetes Typ I oder II leiden, auf einem hohen Level versorgt. Das Klinikum Links der Weser ist von der Deutschen Diabetes Gesellschaft (DDG) nun offiziell als „Klinik mit Diabetes im Blick“ zertifiziert worden.

„Die Zertifizierung ist eine Anerkennung unserer kontinuierlichen Bemühungen, die bestmögliche Versorgung für Patienten mit Diabetes in allen Fachabteilungen des Klinikums sicherzustellen. Wir freuen uns, dass unsere Fachkenntnisse in der Diabetologie durch die DDG extern geprüft und bestätigt wurden“, sagt Chefarzt Dr. Jan-Michel Otte.

Bei solch einer Zertifizierung werden die diabetologischen Versorgungsstrukturen, die kontinuierlichen Qualifikation des ärztlichen und pflegerischen Personals sowie die Behandlungsqualität und -ergebnisse von der DGG überprüft. „Die Auszeichnung bestätigt das Engagement für die Versorgung von Patienten mit Diabetes und unterstreicht die hohe interprofessionelle Qualität der diabetesmedizinischen Betreuung“, sagt Chefarzt Otte. Die DDG setze mit dem Zertifikat Maßstäbe für eine umfassende und qualitativ hochwertige Versorgung von Menschen mit Diabetes.

Unter der Leitung von Oberarzt Dr. med. Ayse Avdanlioglu und Dr. med. Christel König sowie den Diabetesberaterinnen Anna Drewes und Christine Benthake arbeitet das Diabetesteam stets an leitlinienorientierten und individuellen Therapiestrategien unter Berücksichtigung von spezifischen therapeutischen, ethischen und sozialen Situation der Menschen mit Diabetes. Die „Klinik mit Diabetes im Blick“-Zertifizierung bestätigt, dass die medizinische Versorgung im Klinikum Links der Weser in Bremen höchsten Standards in der Diabetologie entspricht.

In den Krankenhäusern der Gesundheit Nord hat die Versorgung von Diabetes-Patienten einen hohen Stellenwert. So ist die Volkskrankheit auch fester Bestandteil des Behandlungsangebotes der Inneren Medizin im Klinikum Bremen-Mitte, Klinikum Bremen-Ost und Klinikum Bremen-Nord. Zudem werden im Eltern-Kind-Zentrum Prof. Hess – Bremens großem Kinderkrankenhaus - und in der Kinderklinik in Bremen-Nord Kinder und Jugendliche, die unter Diabetes leiden, versorgt. Neben der medizinischen und pflegerischen Versorgung runden Diabetesberaterinnen und -berater das Angebot ab.

**UNTERNEHMENS-
KOMMUNIKATION**

Pressereferent:

Rolf Schlüter

Fon (0421) 497 79 052

rolf.schlueter@gesundheitsnord.de